

藍中だより

第 6 号

令和5. 8. 29

(文責: 榎並 由美)

学校教育目標 「心豊かにたくましく 共に生きる生徒」の育成

2 学期 始業式!

24日は早朝よりグラウンドの草引き、石拾い、藍中広場の草刈り、大変ありがとうございました。生徒の皆さんもよく頑張ってくれました。雨上がりということもあり草は大変引きやすい状態で、グラウンドもきれいになりました。また、藍中広場の草刈りも早朝から丁寧にさせていただきました。保護者の皆さま、平日のお忙しい時間でしたが作業していただき、お世話になりました。2学期の行事に向けて、準備を始めていきます。3年生は夏休み中からブロックリーダーを中心に、体育祭に向けて準備を進めてくれています。今年は4年ぶりに地域に向けてもオープンにした行事を予定しています。多くの皆様に中学生の頑張る姿を見ていただき、応援していただきたいと思っています。

夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。夏休み中、運動部は熱中症指数をみながら新人戦に向けて、暑い中声をかけあいながらよく頑張りました。吹奏楽部はコンクール、文化祭に向けてがんばりました。西阪神大会は素晴らしい演奏でした。「金賞」をとることができませんでしたが、少ない人数で大人数のところには負けない演奏を聴かせてくれました。ほんとうに暑い夏休みでしたが、中学生たちは熱い毎日が送れたのではないのでしょうか。2学期は、大きな行事がたくさんあります。3年生を中心に、全校生徒が力を合わせて頑張ります。楽しみにしてください。

コロナ感染症は五類になりましたが、新学期を始めるにあたり、ご家庭での感染防止対策のご協力をお願いします。三田市でも感染者の報告が続いています。2学期もまだまだ暑い日が続きます。マスクの強要はしませんが、これまで同様に、うがい手洗いを徹底し、熱が高い時は無理をせず登校は控えるようにしてください。学校でも、引き続き安全・安心の中で「学校に持ち込まない、学校内に広げない」を基本としつつ教育活動を継続します。保護者の皆様には、再度ご確認いただき、ご理解ご協力よろしくお願いたします。

夏の思い出 ~皆さんの「夏の思い出」聞かせてください。

今年の夏、4年ぶりに各地で「まつり」が開催され、花火が再開されました。

私は四季の中で夏が大好きです。祭りも花火も大好きですが、今年はどこにも花火を見に行くことができませんでした。日本の三大花火といえば、新潟県「長岡」、秋田県「大曲」、茨城県「土浦」があげられます。テレビではよく見る花火です。打ち上げ花火の種類は、破裂して球形に星が飛び散る「割物(わりもの)」と球がぽかっと割れて中にある星が破裂しながら落ちてくる「ポカ玉」の二種類がある。これらを組み合わせていろいろな音や色で美しい花火を作っている。夏の夜空を彩る打ち上げ花火は圧巻である。

正岡子規の「夕涼み 花火線香の匂いや」という俳句があるように、大きく打ち上げられる花火もいいですが、手元できれいに花開く線香花火も、夏のひと時をホッとさせてくれますね。

【9・10月の主な行事】

- 8月29日(火) 2学期始業式
- 30日(水) 実力・課題テスト(3時間 給食なし) 部活動在り
- 31日(木) 実力・課題テスト フロック結成式 給食開始
専門委員会
- 9月1日(金) 体育祭練習開始(体操服登校可:タオル、水分多め準備)
- 4日(月) 全校朝礼
- 9日(土) 水泳三田市新人大会(八景中)
- 11日(月) 体育祭予行(全体練習) 部活動可
- 12日(火) 午後体育祭準備 部活動なし
- 13日(水) 第33回体育祭 給食後解団式、片付け
- 14日(木) テスト週間 部活動中止
- 18日(月) 敬老の日
- 21日(木) 中間考査(1日目 1国 2英 3理) 給食なし
- 22日(金) 中間考査(2日目 1数 2社 3薬物乱用教室)
- 23日(土) 秋分の日
- 27日(水) 新人大会 壮行会
- 30日(土) 10月1日(日) 三田市新人大会
- 10月2日(月) 新人大会予備日
- 3日(火) 専門委員会
- 6日(金) つつしが丘認定こども園との交流会
(3年生 2・3時間目:体育館)
- 9日(月) スポーツの日
- 13日(金) オープンスクール(PM) 詳しくは後日連絡します
- 14日(土)・15日(日) 丹有新人大会
- 16日(月) 丹有新人大会予備日
- 23日(月) 全校朝礼
- 24日(火) 専門委員会
- 27日(金) 第33回 文化祭
- 31日(火) 3年生実力テスト、第2回進路説明会